

# 二町内の自治会新聞

## 教育改革は町内から

恥を知り、礼節を重んじた国民はどこへ行ってしまったのでしょうか。

校内暴力、いじめ、学級崩壊等マスコミに取り上げられ、社会問題となると文部省では、幾多の教育改革がなされてきました。しかし、余り有効な成果は、修められませんでした。

教育改革は、学校だけに押し付けて出来るものではないと思いません。家庭や地域が連携し一体とならなければ効果は上がりません。

それから家庭の教育力が問題です。高度成長とともに大家族は、崩壊し核家族が進んで行きました。三世代の家族構成が崩れました。

従ってこれまで宮々と受け継がれてきた日本の文化、特に精神文化が子ども達へ伝わらなくなっ

明治維新から昭和の時

代までヨーロッパの列強と肩を並べるまでになったのも、又戦後の瓦礫の中から復興し、アメリカを凌ぐ経済大国になったのも日本人が持ち続けてきた精神文化が強く働いているものと思います。

また日本人は、新しい物好きともいわれます。この事自体が悪くは有りませんが新しい物を追求するあまり、日本人が持っていた古き良き伝統が捨ててしまった所に躓きがあると思えます。

日本を引っ張っていかなければならぬ霞が関の政・官・財のリーダー達の公僕としての自覚のなさ、地方においても言わずもがなですね。

幕末から明治維新にかけて、多くの英雄達が国難を救ったように、今の日本にも自分の命を投げ出して尽くす英雄が必要

事務局  
村上徹郎  
TEL 368-5384  
住所 健軍本町 26-3

です。長い目で見れば今の子ども達を英雄に育てる事が大切です。

### 町内を大家族に

今更核家族を大家族に変えることは、出来ません。町内を大家族と考えれば血の繋がりは有りませんが三世代は揃います。この三世代を昔の大家族のように機能させることがたいせつです。そのため、①年寄りを尊敬する事、②年寄り

は、遠慮せず善悪を指摘し、諭す事③三世代が一堂に会する機会を数多く設定する事等が大切であると思えます。

年寄りが大切にされる社会を造る事が地域の教育力を高めることになり

ます。そこで勤労の喜び、協働の喜び、成就感、社会奉仕の喜び等を肌で体験することになる。これだけでも人間的に大きな成長だと思えます。教育の基本は、家庭に

あると思えますが地域の中での人間関係（老人と子ども達）がもたらす教育効果を大切にして行かなければならないと思えます。老人から子ども達へ古き良き伝統が受け継がれると良いですね。

### 取り組んでいる町内行事

- ① 公園清掃、ゴミステーション清掃
- ② 町内一斉清掃
- ③ 子どもを守る会活動
- ④ 青パト隊活動
- ⑤ 自主防炎クラブ災害時要援護者避難訓練
- ⑥ たけみや、ふれあいサロン
- ⑦ 公民館活動
- ⑧ 町内夏祭り
- ⑨ 朝のラジオ体操
- ⑩ リサイクル活動

### 町内自治会の行事予定

- ① 自主防炎クラブ役員会 五月二二日午後七時於ける公民館
- ② 公園清掃 第一日曜日 六月六日 今月は、町内一斉清掃と重なりました。

- ③ 子ども会体験学習唐いもの苗植え 六月十二日（土）
- ④ 八丁馬場剪定作業 六月十三日（日）午前八時より健軍小学校正門広場に集合
- ⑤ 八丁馬場交差点の花植え 七月十一日（日）午前八時交差点花壇集合
- ⑥ 二町内夏祭り 七月三十一日（土）
- ⑦ 夏越し燈路まつり 八月八日（日）

子ども会提灯行列で参加  
町内一斉清掃、子ども会体験学習、八丁馬場剪定作業につきましては、後日ご案内のプリントを出す予定です。

### 町内一斉清掃

六月六日（日）午前七時より実施します。公園清掃日と重なりましたので、仕事の内容は

- 家周りの清掃
- 利用されるゴミステーションの清掃
- 公園の清掃 花壇の草取りと下水溝の掃除を計画して居ります。一輪車スコップ等をご用意下さい。家族揃ってご参加下さい。

### 国勢調査について

十月一日より始まりま

す。国勢調査は、国が行う統計調査の中で最も基本的な統計調査として、統計法に基づき五年ごと実施することが定められている。

調査の結果は、衆議院小選挙区の確定ノ基準、都道府県、市町村議会の議員定数ノ基準、地方交付税の交付金算定の基準等法廷人口として利用されている。

福祉政策、生活環境整備、防災対策等の国、地方公共団体における様々な計画の策定や政策の実施等行政施策の基準資料として利用する。この様に国の将来策定の基準となるものです。調査には、ご協力下さい